

# BERITA TERBARU

## Jelang Pilkada 2024, Kanit Binmas Polsek Susukan Ajak Warga Jaga Kamtibmas demi Persatuan dan Kesatuan Bangsa

Panji Rahitno - [CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID](http://CIREBON.BERITATERBARU.CO.ID)

Nov 2, 2024 - 08:46



KAB. CIREBON – Kanit Binmas Polsek Susukan bersama Bhabinkamtibmas terus melakukan sambang desa untuk mempererat hubungan dengan masyarakat di Kecamatan Susukan, Kabupaten Cirebon. Menjelang Pilkada Serentak 2024, kegiatan ini semakin diintensifkan sebagai upaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), sekaligus memperkokoh

persatuan dan kesatuan bangsa.

Aiptu Eko Hapsoro, selaku Bhabinkamtibmas, bersama Babinsa setempat mengadakan dialog langsung dengan warga untuk menguatkan silaturahmi dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan lingkungan. Dalam pertemuan tersebut, warga diajak untuk menjaga persaudaraan dan saling menghormati perbedaan agar situasi tetap kondusif. Selain itu, Aiptu Eko juga mengingatkan agar warga tetap waspada terhadap potensi gangguan seperti kenakalan remaja, tawuran, geng motor, dan penyalahgunaan narkoba.

Ia juga menekankan pentingnya pemasangan CCTV di area publik untuk memantau dan mencegah tindak kejahatan seperti pencurian. “Kedekatan dan sinergi antara Polri dan masyarakat dapat menciptakan rasa aman dan suasana kondusif di lingkungan, sehingga persatuan dan kesatuan bangsa tetap terjaga,” tutur Eko.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kapolsek Susukan AKP Dwi Susanto, S.H., juga menyampaikan bahwa kehadiran Polri di tengah masyarakat adalah bentuk nyata dari upaya menjaga stabilitas bangsa. “Silaturahmi dan komunikasi aktif dengan warga, tanpa memandang profesi, akan memperkuat ikatan Polri dengan masyarakat, sehingga keamanan dan kedamaian wilayah terjaga, terutama menjelang Pilkada,” ujarnya.

Dengan semakin eratnya hubungan antara Polri dan masyarakat, diharapkan suasana aman dan kondusif dapat terus tercipta, mendukung persatuan bangsa di tengah momentum Pilkada 2024.